

JAV



Juli 2015

K
T
U
E
L
L

Azubistammtisch:

Viele kennen ihn bereits. Der Azubistammtisch fand jeden ersten Mittwoch im Monat ab 18 Uhr in der d.Bar statt. Nun ist die Zeit gekommen, dass wir den Azubistammtisch etwas interessanter gestalten wollen und euch die Möglichkeit geben möchten, mitzuwirken. In den nächsten Monaten wird der Azubistammtisch in verschiedenen Locations stattfinden. Diese können teilweise von euch mitbestimmt werden. Ihr findet auf unserer Facebook Seite (JAV UK Essen) eine Umfrage, bei welcher ihr eine passende Location eintragen bzw. abstimmen könnt. Von dieser Umfrage lassen wir uns gerne inspirieren. Besucht also unsere Facebook Seite, gebt eure Stimme ab und seid beim nächsten Stammtisch am 05.08.15 dabei.

Wir freuen uns auf euch.

Aktuelles aus dem Ambulanten Pflegedienst

Die Rückmeldungen aus dem letzten Einsatz im ambulanten Pflegedienst der Gesundheits- und Krankenpflegeauszubildenden und Gesundheits- und Kinderkrankenpflegeauszubildenden ist glücklicherweise aus unserer Sicht sehr positiv ausgefallen. Natürlich gibt es immer irgendwo Probleme, aber wir wissen, dass es solche auch auf den einzelnen Stationen intern gibt. Der ambulante Pflegedienst wird niemals großartig geändert werden können, da die Arbeitsweise natürlich eine ganz andere ist, als die im Stationsalltag. Wir freuen uns jedenfalls sehr, dass unsere Auszubildenden keine Probleme im letzten Einsatz hatten und dass es keine großartige Kritik gab. Wir hoffen, dass die Zusammenarbeit mit den Sozialstationen weiterhin so gut läuft wie derzeit. Falls es in eurem Einsatz dennoch vereinzelt Probleme geben sollte, meldet euch bei uns, denn es gibt immer eine Möglichkeit, Probleme auf einer sachlichen Ebene zu regeln.

Bildungsurlaub jetzt auch für Auszubildende!

Am 3. Dezember 2014 hat der nordrheinwestfälische Landtag ein Gesetz verabschiedet, durch welches es eine Bildungsfreistellung für Auszubildende gilt. Dabei werden 5 Arbeitstage für politische Bildung in den ersten beiden Dritteln der Ausbildungszeit, also in den erst beiden Ausbildungsjahren, gewährt. Wenn du deinen Anspruch auf diesen Bildungsurlaub geltend machen möchtest und Hilfe bei der Beantragung brauchst, kannst du dich gerne an deine Jugend- und Auszubildendenvertretung wenden.



Universitätsklinikum Essen